

# Estudiantes del Liceo El Huertón logran tercer lugar en prestigioso torneo agrícola en París

La delegación chilena participó en la vigésimo cuarta versión del Trofeo Internacional de Educación Agrícola (TIEA). El equipo, compuesto por cuatro estudiantes egresados y sus docentes, representó a Chile en esta competencia que reunió a instituciones de todo el mundo.

Pía Oliva Moscoso  
prensa@atribuna.cl

## PROYECCIÓN INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN AGRÍCOLA

Cuatro estudiantes recién egresados del Liceo Bicentenario de Excelencia Tecnológico El Huertón de Los Ángeles han dejado en alto el nombre de Chile, y de Los Ángeles, al obtener el tercer lugar en la vigésimo cuarta versión del Trofeo Internacional de Educación Agrícola (TIEA), un prestigioso evento que se desarrolla en París, Francia.

Trinidad Silva, Vicente Espinoza, Isidora Torres y Sebastián Inzunza son los jóvenes que, acompañados por los docentes Hugo Cifuentes y Verónica Contreras, junto con el director del establecimiento, Marcos Hanssen Fischer, viajaron hasta Europa y participaron en esta competencia internacional que forma parte del 134º Concurso General Agrícola.

La invitación para participar en el TIEA surgió gracias a la colaboración entre el Liceo El Huertón y el Liceo Saint Clair de la ciudad de Derval, Francia. La delegación chilena fue la única representante del país, compitiendo junto a los mejores establecimientos del sector agrícola a nivel mundial.

Durante la competencia, los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar con profesionales del sector agrícola, además de conocer de primera mano las últimas innovaciones en el área de la producción ganadera. La posibilidad de compartir con expertos internacionales es uno de los aspectos más valorados por la delegación chilena, quienes ven en esta experiencia una oportunidad para ampliar sus conocimientos y, a su regreso, aplicar lo aprendido en su entorno local.

El director del establecimiento, Marcos Hanssen Fischer, quien acompañó a los estudiantes, destacó la importancia de este viaje para el liceo y la comunidad educativa. "Para nosotros como establecimiento educacional es muy importante este reconocimiento, que marca el camino de excelencia y compromiso

con la educación técnica profesional", señaló, poniendo énfasis en la relevancia de la formación agrícola en el contexto actual de Chile y cómo este tipo de instancias permiten fortalecer el vínculo con otras instituciones a nivel internacional.

## DESAFÍOS FUTUROS Y APRENDIZAJES

El trabajo de los jóvenes angelesinos se centró en la optimización de la producción ganadera, aprovechando nuevas tecnologías aplicadas al manejo eficiente del pastoreo, un tema clave en la actualidad agropecuaria.

Hanssen también mencionó los planes a futuro del liceo, que incluyen la creación de un centro de Innovación y Tecnología para la provincia del Bío-Bío, donde se podrá trabajar con diferentes tecnologías aplicadas a la agricultura y la mecatrónica.

"Este año tenemos varios desafíos académicos, como es

la mejora continua del Simce, algunos proyectos innovadores en educación dentro del aula, y desarrollar nuestro centro de Innovación Tecnología, abierto a la comunidad escolar de la provincia, donde se podrá trabajar y practicar con diferentes tecnologías aplicadas a la agricultura y la mecatrónica", detalló el director del establecimiento.

Estos avances apuntan a continuar mejorando la calidad de la educación que ofrece el establecimiento, asegurando que los estudiantes estén preparados para enfrentar los retos del sector agropecuario moderno.

Por otra parte, demás de la competencia, la delegación chi-

lena tuvo la oportunidad de ser recibida en la embajada de Chile en Francia, donde celebraron su participación en este evento internacional, un reconocimiento al esfuerzo tanto de los estudiantes como de la institución.

La participación en el Trofeo Internacional de Educación Agrícola fue, sin duda, una oportunidad única para los estudiantes chilenos, quienes

ven en este evento una puerta abierta para el desarrollo de futuras colaboraciones con instituciones extranjeras y una plataforma para mostrar el talento y la preparación que existe en la educación técnico-profesional chilena.

